



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Afrique

Question écrite n° 121197

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre déléguée à la coopération, au développement et à la francophonie sur la nécessité de développer une culture et une formation sur le dossier Afrique auprès des parlementaires et des élus locaux de notre pays. En effet, il est inquiétant de constater au regard des réactions de l'opinion française, lors du sommet Afrique France, tenu à Cannes en février 2007, que nos responsables politiques de tous bords, n'ont que très peu de connaissances sur les dossiers africains, comme le montre le débat présidentiel et le peu de place qui est fait notamment à l'aide au développement pour l'Afrique. Dès lors, il conviendrait d'associer le plus possible les représentants de la nation et des collectivités locales aux déplacements ministériels sur le continent africain. Il pourrait s'avérer également particulièrement intéressant d'organiser, chaque année, sous l'égide du ministère de la coopération, une semaine de l'Afrique, qui serait un grand rendez-vous de l'information grand public, sur les réalités africaines d'actualité, qui serait de nature à sensibiliser l'opinion française sur ce dossier. Il lui demande donc de lui préciser si elle compte répondre positivement à cette proposition.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 121197

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : coopération, développement et francophonie

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 mars 2007, page 3057